

ふらっとニュース

No,24 2023年1月号 ★★☆☆

発行

社会福祉法人つながり
児童発達支援・放課後等デイサービスふらっと
〒569-0814 大阪府高槻市富田町2丁目11-22

TEL 072-668-2781
FAX 072-668-2785
E-MAIL tsunagari.flat@gmail.com
HP <http://www.tsunagari.info>



新年、あけましておめでとうございます。

本年もどうぞよろしくお願いたします！



長いようで短い冬休みが終わりました。皆様いかがお過ごしでしたでしょうか。お休み期間の生活リズムを切り替えて体調管理に気を付けながら、春休みまでの学校生活を元気に楽しく過ごしていただきたいと思います！

12月工作活動の様子

壁画工作では、「窓から覗く雪だるま」をテーマに1月の壁画を作成しました。雪だるまの顔や手袋は、立体感が出るように、中に綿を入れてフェルトを縫い合わせてもらいました。顔を縫っている時は「おもちゃみたい」等感想を言いながらも、集中して取り組んでおられました。

雪だるまの体は、紙皿に毛糸をぐるぐると巻き付けてもらいました。毛糸から手を離さないといけない時には「手はパー！」、巻き付ける時には「手をぐるっ！」等の声掛けを行いながら回数を重ねるごとにその流れを覚えて取り組んでおられました。

巻いた毛糸の上には可愛らしい飾り付けも行い、細かい飾りも指先の力を入れて掴み、貼り付けてくれています。



持ち帰り工作では、クリスマスリースの作成を行いました。リースは、秋に畑でみんなと収穫したさつまいものツルを使用しました！

今回は、リースに付ける飾りを、それぞれのパーツをボンドで貼る組と縫い物組に分かれて作成しました。

貼り付けでは、職員がボンドをつけたところにパーツを持って行くこと、小さい飾りを指先の力でつまむこと、見本の提示と見比べ同じ位置に付けること等を目的に行いました。



縫い物では、それぞれの飾りに入れる綿の量の調節、フェルトの色に合わせた糸の選択、これまで行ってきたブランケットステッチ縫いの復習等を目的に行いました。

一つ一つの飾りが完成し、リースに貼り付けていく際には、「ベルは1番下かな～」等、どこに何を貼るか順番を決めたり、ボンドを付ける位置にこだわったりする方もおられました。



冬休みの外出活動の様子

子どもたちの人数や、職員の体制等の理由により外出先が各曜日で異なりましたが、外出活動を行いました！あべのハルカス展望台や、天王寺にある堀越陶房にてピカピカ泥団子作り体験、勝尾寺や水無瀬神宮にお出かけしました。

今回の外出活動について、冬休みの宿題の絵日記に書いてくれたと数名の方からお聞きし、冬休み中の楽しい思い出の1つになったと思うと嬉しく思います。

まだまだ新型コロナウイルスの影響により、外出活動の幅は制限されてしまいますが、感染対策を徹底したうえで、今後も子どもたちに公共の場で様々な経験を積んでいただけるように、外出活動を行いたいと考えています。

今回の冬休み期間にお休みだった方もおられるので、また次回の機会に参加していただけたらと思います。

